

Babes Nintendo 3DS au salon de l'E3

Soumis par robocop
20-06-2010

Au salon de l'E3 où Nintendo présente la 3DS il est de coutume que des hôteses surnommées "BABES" présentent les produits au public. C'est une tradition américaine qui n'est pas désagréable pour les joueurs masculins. Plus étrange est le fait qu'elles sient attachées... En fait il y a fort à parier qu'il s'agit là d'un système antivol pour éviter que le joueur parte en courant avec la console et qu'il ne s'agit pas comme certains me l'ont suggéré d'un système de gonflage... en 3D...